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¿EN QUÉ AYUDARÍA A GUATEMALA UNA
INDUSTRIA CINEMATOGRÁFICA?

El cine le serviria al país para futuras generaciones para que
sepan más de nuestra cultura de una manera que les parezca
más llamativa,tabien de nuestras costumbres,tradiciones,la

manera en la que somos,como hablamos y como nos miramos.
Nos serviria tambien para que gente de otros lugares puedan

ver lo que es Guatemala.

¿QUÉ CREES QUE SIGNIFICA QUE EL
CINE ES EL MAYOR FORMADOR DE

IDENTIDAD DENTRO DE LAS ARTES?

Para mi el cine es la unión de todas las artes y por eso es que el
cine es algo que la mayoria si no es que todo el mundo

disfruta. 



¿COMPARTES LA AFIRMACIÓN DE LA
PRIMERA PREGUNTA? ¿CÓMO CREES

QUE EL CINE PUEDE AYUDAR A FORMAR
UNA IDENTIDAD?

Todos tenemos una identidad y siempre hay maneras de
demostrarla el arte es una de ellas,para mostrar la identidad

de un país lo podemos hacer enseñando nuestra cultura.

 EXPRESA CON TUS PROPIAS PALABRAS
LA EXPRESIÓN “FORMADOR DE

IDENTIDAD”

Para mi formar una identidad es juntar rasgos caracteristicos
de todo tipo como habilidades,virtudes,debilidades,etc.Y cada

vez que alguien ecuche similitudes entre esos rasgos
caracteriscos reconozca esa identidad o eso que lo hace unico.


